



C o m m u n i q u é

ART ACTUEL

## Personnes

Jean-François Côté

Vernissage le vendredi 25 mars 2005 à 19h

Exposition du 25 mars au 17 avril 2005

**Galerie Le 36**

36, rue Couillard, Vieux Québec

Heures d'ouverture :

Ouvert les vendredi, samedi et dimanche, de 14h à 17h

Pour information : (418) 692-1806

**L'espace Le 36 propose les plus récents travaux en photographie de Jean-François Côté. Les œuvres présentées poursuivent une réflexion qui pose le rôle actif du support de l'image comme élément dynamique dans cette pratique. Le retour au blanc et noir dans ces œuvres ouvre un dialogue nouveau entre le représenté et son corps matériel et confère ainsi à l'image photographique une présence forte et singulière.**

Une plage. Une femme. Un homme. Un couple. Un groupe. En contre-jour, des individus densifiés par le noir marchent. Voilà, possiblement, ce qui capte notre attention en regardant le corpus photographique *Personnes*. Cette exploration sur la temporalité, la spatialité et la matérialité photographique poursuit une réflexion sur l'absence et la présence dans l'image par un travail dans le paysage et dans le quotidien des passants qui parcourent la plage.

Ce lieu contient les allées et venues des gens et agit comme une faille qui sépare le territoire de l'étendue d'eau. L'image photographique a été construite par la superposition de couches horizontales où des masses blanches et grises forment des strates ponctuées par la présence verticale des individus. Les corps des personnes deviennent des ombres, non pas des ombres portées au sol mais le corps lui-même comme une ombre.

